

SCHLOSS-SCHEUNEN-BRIEF 05/18

Liebe Mitglieder, Freunde und Unterstützer unserer Kulturinitiative,

überall sind gerade Jahresrückblicke zu hören und zu sehen. Auch wir von der Kulturinitiative Schloss-Scheune Essingen freuen uns über ein ebenso bewegtes wie erfolgreiches Jahr 2018. Ob nun die in keine Schublade einzuordnende Jessica Gall im Januar oder das ebenso junge wie jenseits der üblichen Streichquartett-Programme spielende Vision String Quartett zu Gast waren – das Essinger Publikum ließ sich von ihnen gefangen nehmen. Der aus Sizilien stammende Cantautore Pippo Pollina kam sympathisch in der Scheune rüber – und freute sich ohne Ende über unseren Italiener „Due Sicilie“! Am Piano brillierten Elias Opferkuch und – schon zum zweiten Mal – die „Queenz of Piano“.



In der zweiten Jahreshälfte besuchten uns Comedia Vocale im Frack und mit viel Humor, aber auch das Blue Chamber Quartet – eine wunderbare Harfenistin war auch an Bord – und Julia Stemberger rundete das Jahr mit „Advent gestrichen“ ab. Nicht zu vergessen der trollinger-selige Werner Koczvara, das Kindertheater und der geniale Kabarettist Christian Springer. Neue Akzente schließlich setzte unsere Ausstellung „Kapital = Kunst“, für den die Kreissparkasse Ostalb ihre Schätze regionaler Kunst zugänglich machte.

Mit **Stephanie Lottermoser** starten wir am **19. Januar 2019**: Dieses Mal ("This Time") zählt nur der Groove. Ihr Saxophon und ihr Gesang, ihre Kompositionen, packende Beats, einfühlsame Texte - angesiedelt zwischen Jazz und Pop - werden unterstützt durch vorzügliche Begleitmusiker. Ein fulminanter Start ins neue Jahr!

Am **16. Februar 2019** wird uns **Holger Paetz** mit seinem obskuren Wortwitz und intelligenter Schlagfertigkeit zum Lachen bringen - Muskelkater im Bauch nicht ausgeschlossen. Auch Veganer verwelken.





Wir sind uns sicher, dass diese Fülle im Jahr 2019 ihre Fortsetzung finden wird. „Wir“? Das bedeutet, dass sich unser Verein mit der Wahl des neuen Vorstands im April diesen Jahres strukturell neu aufgestellt hat, um die bewährte und qualitativ hochwertige Arbeit unserer Kulturinitiative verteilt auf vielen Schultern weiterzuführen.

anspruchsvolle Highlights enthalten. Präsentieren werden wir dieses neue Programm auf unserer Hauptversammlung voraussichtlich am **Freitag, den 3. Mai 2019**.

Auch für unser zehntes (!) Programm gilt: Neben der Kreativität unserer Künstler und der besonderen Atmosphäre der Schloss-Scheune ist das ehrenamtliche Engagement der Schlüssel für den großen Erfolg unserer Kulturinitiative. Dafür möchten wir Ihnen und Euch allen danken.

Zugleich brauchen wir auch für das neue Programm wieder viele helfende Hände...

Wir wünschen Ihnen allen ein frohes Weihnachtsfest, ein gutes neues Jahr und natürlich auch für 2019 viele ebenso inspirierende wie schöne Stunden in der Schloss-Scheune.



Herzliche Grüße im Namen des ganzen Vorstands

Matthias Krull Rainer Lächele Christof Morawitz